

二学期にがんばったこと

私が二学期にがんばったことは二つあります。

一つ目は、授業中の発表です。

私は四年生になって、新しいクラスにかわって、少し不安であまり発表をしていませんでした。しかし、このままだと自分の意見が伝えられず、モヤモヤしていました。だから二学期は、授業中は一回でも発表するようにしました。発表をがんばることで、自分の意見が伝えられて、自分が授業に参加していると感じられて、うれしくなりました。

二つ目は、みんなに対する思いやりです。

私は自分のことしか考えていなくて、友だちとうまくいかないときがありました。だから、自分のことだけではなく、友だちのことも考えて発言したり行動したりするようになりました。そしたら友だちと楽しく会話できたり遊べたりするようになりました。

そして、三学期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、業間のすごし方です。私は授業に間に合わなかったり、おしゃべりに夢中で、次の時間の準備を忘れてしまうことがあります。だから三学期では、やるべきことをしてから友だちとお話をすることをがんばります。

二つ目は、あいさつです。よく相手からあいさつをされても返事をしていなかったり、相手に聞こえないくらいの小さな声であいさつをしたりしていました。だから、相手からあいさつをされたら大きな声であいさつをするよう心がけます。そして、自分から進んであいさつをすることをがんばりたいです。

これからは、上学年として下学年のお手本になれるよう頑張っていきたいです。